



Document de module prêt pour le Web

## LE CANADA : *Le bon choix*

Le Canada touche trois océans : l'Arctique, au nord, le Pacifique, à l'ouest, et l'Atlantique, à l'est. Au sud, se trouvent les États-Unis avec lesquels le Canada partage la frontière terrestre non défendue la plus longue au monde. Nous entretenons également la relation commerciale bilatérale la plus importante au monde avec ce pays, ce qui apporte des avantages aux deux parties.

Mue par la technologie, la mondialisation permet partout d'effectuer des rapprochements et d'accorder toute leur importance à la compétitivité, à la souplesse et aux choix. Les obstacles artificiels au mouvement des biens, des personnes et de leurs cultures sont l'objet d'examens attentifs; on cherche actuellement à supprimer toute restriction inutile et à laisser la liberté s'épanouir.

Grâce à l'Accord de libre-échange nord-américain et à l'Organisation mondiale du commerce, le Canada jouit d'ententes de libre-échange qui permettent aux entreprises canadiennes d'exploiter avec profit l'abondance des ressources que possède le pays au chapitre d'une main-d'œuvre hautement qualifiée et des ressources naturelles. Entre-temps, les Canadiens et les Canadiennes et les communautés du pays ont la possibilité de bien vivre et de progresser, jouissant d'un mode de vie que l'ONU classe depuis sept ans d'affilée comme le meilleur au monde.

Dans un monde de plus en plus décloisonné, le climat d'affaires accueillant du Canada paraît toujours plus attrayant en raison de la diversité culturelle du pays, de sa tolérance sociale et de ses caractéristiques naturelles extrêmement invitantes.

L'économie mondiale actuelle, axée sur le savoir, place les employeurs et les employés en position de choisir où ils veulent s'installer. Et ils font de plus en plus le choix le plus sage qui soit : le Canada.

Malgré le stéréotype, le Canada a davantage à offrir que des ours polaires, des paysages arctiques et des hivers rigoureux. Des Canadiens et des Canadiennes « décontractés » provenant de partout dans le monde jouissent du mode de vie dynamique de nos villes cosmopolites. Nos zones urbaines ont atteint la masse critique nécessaire pour assurer une forte croissance de l'économie du savoir, tout en conservant quand même les valeurs traditionnelles canadiennes que sont la sécurité et la tolérance.

